

# FUNDACIÓN –NEO- COMPROMISO SOCIAL

## INFORME DE GESTIÓN

**Informe de Gestión 2024 de la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL**

**A la Asamblea General**

En cumplimiento del deber de transparencia y rendición de cuentas de la gestión institucional, la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL presenta el informe detallado de sus actividades y manejo de recursos durante el año 2024, con énfasis en las acciones desarrolladas en beneficio de la población vulnerable de nuestra comunidad, en especial los niños y adultos mayores.

Este informe tiene como objetivo proporcionar un resumen claro de los logros alcanzados, los recursos gestionados y las inversiones realizadas en actividades específicas de apoyo a nuestra población objetivo, como también detallar la gestión financiera y los fondos reservados para el desarrollo futuro de la fundación.

### **1. Objetivos de la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL en 2024**

En el año 2024, la misión de la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL se centró en continuar con la promoción del bienestar de las poblaciones más vulnerables de nuestra región, específicamente niños, niñas y adultos mayores, mediante actividades recreativas, deportivas y sociales, así como el suministro de medicamentos, materiales de construcción y asistencia en programas de desarrollo social.

Durante el año, se desarrollaron varias iniciativas y programas fundamentales, siempre bajo el marco de la gestión responsable de los recursos recibidos a través de donantes y fondos propios generados por actividades sociales. La fundación continuó con el compromiso de mejorar las condiciones de vida de las personas más necesitadas, ofreciendo espacios de recreación, capacitación y asistencia social.

### **2. Actividades Realizadas en 2024**

#### **2.1 Actividades por el Día del Niño – Octubre 2024**

En el mes de octubre, la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL celebró con entusiasmo el Día del Niño, en el que se organizaron diversas actividades recreativas, culturales y educativas para los niños y niñas de la comunidad. A través de eventos lúdicos y juegos, se buscó promover el bienestar emocional y físico de los menores, además de proporcionarles un espacio seguro y estimulante para su desarrollo.

Durante esta actividad, se contó con la participación de más de 200 niños, quienes disfrutaron de juegos, presentaciones artísticas y la entrega de obsequios. Además, se organizaron actividades formativas en valores y habilidades sociales que contribuyeron al desarrollo integral de los niños participantes.

#### **2.2 Entrega de Regalos en Diciembre 2024**

Como parte de nuestras acciones de fin de año, en el mes de diciembre se realizó la tradicional entrega de regalos a niños y adultos mayores de comunidades vulnerables de Cúcuta. La Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL, con el apoyo de sus donantes, organizó esta actividad con el objetivo de brindar alegría y esperanza a las familias que atraviesan situaciones difíciles.

# FUNDACIÓN –NEO-

## COMPROMISO SOCIAL

Más de 150 personas entre niños y adultos mayores recibieron regalos, ropa y víveres. Además, se ofreció un espacio de socialización y entretenimiento que permitió fortalecer el tejido social y la solidaridad entre los participantes y sus familias.

### 2.3 Uso de Recursos para Actividades Sociales

El presupuesto destinado para estas actividades fue de \$2.277.000, dinero que se utilizó para cubrir los costos de los obsequios, el suministro de alimentos, materiales para las actividades recreativas y la logística necesaria para garantizar el buen desarrollo de los eventos. La fundación logró que, a través de estas actividades, los niños y adultos mayores fueran beneficiados directamente, creando un impacto significativo en su calidad de vida.

## 3. Gestión Financiera y Recursos Recibidos

### 3.1 Fondos Generados y Donaciones Recibidas

Durante el año 2024, la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL recibió dos donaciones importantes que permitieron financiar las actividades mencionadas anteriormente. Estas donaciones fueron canalizadas de manera eficiente y responsable, siguiendo los principios de transparencia y eficiencia que rigen nuestra institución.

Además de las donaciones, la fundación generó recursos propios a través de actividades sociales que contribuyeron al fortalecimiento de nuestras finanzas y al sostenimiento de las iniciativas de ayuda social. En total, se reservaron \$423.000 en fondos para continuar con la ejecución de proyectos de desarrollo social en el futuro.

### 3.2 Desglose del Gasto en Actividades del Año 2024

Los recursos utilizados durante el año fueron distribuidos de manera responsable para asegurar la correcta ejecución de los programas y actividades. A continuación, se detalla el desglose del gasto de \$2.277.000:

- **\$1.000.000:** Compra de regalos, juguetes y obsequios para la actividad del Día del Niño y la entrega de regalos de diciembre.
- **\$500.000:** Alquiler de espacios y equipos para las actividades recreativas y culturales.
- **\$350.000:** Provisión de alimentos y refrigerios para los participantes en los eventos.
- **\$427.000:** Materiales y suministros para las actividades recreativas y logísticas relacionadas con los eventos.

Este desglose refleja un uso responsable de los recursos, con un enfoque en maximizar el impacto social de cada actividad, garantizando que la mayor parte de los fondos se destinaran directamente a la población beneficiaria.

## 4. Transparencia y Manejo de los Fondos

La Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL se compromete a mantener la más alta transparencia en la gestión de los recursos. Durante el año 2024, se llevaron a cabo auditorías internas para garantizar que todos los fondos recibidos fueran utilizados de manera adecuada y en cumplimiento con los objetivos de la organización.

Los fondos reservados, por un valor de \$423.000, se mantienen en nuestra cuenta bancaria como una

# FUNDACIÓN –NEO-

## COMPROMISO SOCIAL

medida de previsión y para asegurar la continuidad de los proyectos y actividades sociales en el futuro. Estos fondos se utilizarán para financiar iniciativas que favorezcan la población vulnerable, priorizando proyectos de desarrollo a largo plazo.

### 5. Conclusión

El año 2024 ha sido un periodo de importantes avances para la Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL, con la realización de actividades que han tenido un impacto directo en la mejora de la calidad de vida de los niños, niñas y adultos mayores de la comunidad de Cúcuta. La gestión de los recursos ha sido eficiente y responsable, y los resultados obtenidos demuestran el compromiso continuo de la fundación con la población vulnerable.

Agradecemos el apoyo constante de nuestros donantes y colaboradores, así como la participación activa de los voluntarios y miembros de la comunidad que han hecho posible la realización de nuestras actividades. La Fundación NEO COMPROMISO SOCIAL se compromete a seguir trabajando con dedicación y transparencia para garantizar que todos los recursos sean utilizados en beneficio de las personas que más lo necesitan.

Atentamente,



**EDGAR ROLÓN ACEVEDO**

Represente Legal